

気分爽快・生徒総会

6月6日に第1回生徒総会を行いました。それぞれの委員会から年間活動計画が出され、生徒会執行部からは生徒会目標、活動方針、青少年赤十字への加盟継続などが審議され、全ての議案が了承されました。また氷川中が誇る生徒会四項目も再確認され、生徒会活動を活発にしていきたいことを誓いました。今回の総会では、例年とは違い、東日本大震災への支援を意識した活動がいくつも盛り込まれていました。今年度、いろんな形で支援を行っていきますので、ご協力をお願いします。

氷川中学校 生徒会四項目

1. 我々は、我々のための自由でかつ規律ある我々の生徒会をめざす
2. 我々は、差別を憎み、お互いの人格を尊重し、励まし合う生徒会をめざす
3. 我々は、お互いにみがきあい、団結を強め集団の向上に努める生徒会をめざす
4. 我々は、真実を求め情熱を持ち最後までやりぬく生徒会をめざす

(昭和49年6月22日制定)



▲竹尾生徒会長の立派な所信表明演説



▲活発な意見と質問が出されました



▲専門委員会の活動について説明



▲活発な議論が行われました

【御礼】

昨年度末から、生徒会や学級での活動で、東日本大震災への支援として募金活動を行いました。その結果、245,365円が集まり、青少年赤十字に加盟している氷川中学校として日本赤十字社に寄附いたしました。地域の皆さまの温かいご協力、ありがとうございました。

めんそ〜れ、沖縄・修学旅行

5月9日〜12日に、氷川中学校2年生が修学旅行に出かけてきました。台風1号のために、残念ながら快晴の沖縄を楽しむことはできませんでしたが、沖縄の歴史・自然・文化について学ぶことができました。

戦争の傷跡残る沖縄で平和について深く学ぶこともできました。また伊江島民泊体験では、沖縄の民俗に直接触れることができ、島人^{しまんちゅ}の温かさを感じることができました。伊江島人と同じ屋根の下で過ごしたことで、かけがえのない時間と「縁」を持つことができました。一生の思い出に残る旅にすることができました。



▲戦争の悲劇に胸を痛めました



▲沖縄でしかできない様々な体験を行いました



▲平和を守り続けることを誓いました



▲沖縄のおとーとおかー、おじーと、おばーに出会えました



▲沖縄の海・自然に触れることができました

集団宿泊『カッターに乗れてよかった〜』

5月18日、19日に1年生が芦北・水俣へ向かい、集団宿泊教室を行いました。

1日目は、水俣病について学ぶ中で、実際に現地を巡るフィールドワークを行い、資料館などで水俣病についての講話を聞く機会も得ました。

2日目は、芦北の雄大な海で仲間との協力を学ぶカッター体験やホットホビー作りなど、楽しい思い出を作りました。集団で行動することの大切さ、難しさを学べた二日間でした。



▲力を合わせて…せ〜の！



▲現地に学ぶフィールドワーク



▲ホットホビーでよろこび〜